
№ 会場 ⑤どのような曜日、
時間、場所がいいか ⑥感想

1 河瀬地区公民館
90歳以上の高齢者で介護保険を使用していない方たちへ彦根の商品券をプレゼントするとか何か（健
康に気を付けておられるので）考えて頂きたい。

2 河瀬地区公民館
今回の設定でい
い

議会に対して無関心だったが少し興味を持った。議員の皆さんで彦根の為に力を合わせてより良い市
を作って下さることをお願いする。

3 河瀬地区公民館
金曜18:30から各
地区公民館

開かれた議会を目指し各地区公民館で開催して欲しい。

4 河瀬地区公民館
平日夜間に公共
施設の会議室

質問の時間が短い。難しいと思うが質問しやすい雰囲気づくり、進め方を検討して欲しい。

5 河瀬地区公民館 平日19:00‐
6 河瀬地区公民館 土曜午後
7 河瀬地区公民館

8 河瀬地区公民館

9 河瀬地区公民館 いつでもよい

10 河瀬地区公民館
いつでも何時でも
どんな場所でも

11 河瀬地区公民館
土曜午後、公民
館

12 河瀬地区公民館

13 河瀬地区公民館 土曜
14 河瀬地区公民館 平日のこの時間
15 河瀬地区公民館

16 河瀬地区公民館
曜日はかまわな
いが夜であれば

17 河瀬地区公民館
今日のような時間
帯でよい

18 河瀬地区公民館
平日19:00、公民
館など公共施設

説明が分かりやすかった。４事業省略されたが、これ位の時間で良い。その場の雰囲気で臨機応変に
省略されると良い。

19 河瀬地区公民館 今回と同じ時間 市民向けに専門用語をかみ砕いて説明してもらい分かりやすかった

20 河瀬地区公民館 土日の夕方

市民としての要望をどのようにあげれば聞いてもらえる可能性があるのか知りたい。巡回市長室など
で要望をあげても市としては無理と言う回答が多いです。私たち市民はどうすれば意見を吸い上げて
もらえるのかいつも悩んでいます。個人では実現できない公共的なもの、大きく費用がかかるものこそ
市としてなんとかしてほしいことであるのでその辺もおねがいしたいです。その一つとして議会報告会
だけでなく意見聞き取りもお願いしたいです。

21 稲枝地区公民館 いつでも
参加者の少なさに驚いた。こんなものか。①予算の事はわかった。②事業説明の資料があったらいい
のに。みんなどこにあるのか探していた。市史を早く刊行して欲しい。するように行政に働きかけてほし
い。

22 稲枝地区公民館
土曜19:00　地区
公民館

もう少し幅広く項目をあげ説明して欲しかった。具体的な説明をしてほしい。

23 稲枝地区公民館

24 稲枝地区公民館
今回の時間帯で
良い

有意義な意見交換であった。また、何点かの提案があり今後の検討課題となった。（会議録の早い目
の提供（アップ）など）

25 稲枝地区公民館 金曜、土曜の晩

26 稲枝地区公民館 今回で良い 難しい事はあまり聞けませんが、対話的にやさしく話が出来てまあまあよかったと思う！

27 稲枝地区公民館
基本条例の制定経過、条例の骨子等とこの議会報告会との関係を明らかにしたうえでの報告会の方
が望ましいのでは？

28 稲枝地区公民館 努力していただいた事に感謝します。
29 稲枝地区公民館

30 稲枝地区公民館 土曜の夜

31 稲枝地区公民館
開催日の翌日が
休日の方が参加
しやすい

32 稲枝地区公民館 いつでも良い
この内容は市の広報などに掲載してもらえれば、取り立て議会報告の場は不用と思われる。お互いに
貴重な日時の事を考えれば、、、

33 稲枝地区公民館

34 稲枝地区公民館 土日 開かれた議会を目指して今後も取り組んでみい。市民にわかりやすい。
35 稲枝地区公民館 平日
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36 稲枝地区公民館 今回で良い 大変良い機会であった。ご苦労様でした。

37 稲枝地区公民館 今回で良い 意義のある報告会でありました。丁寧な回答ありがとうございました。今後も宜しく。
38 稲枝地区公民館 土曜午後
39 稲枝地区公民館

40 市民会館
仕事をしてます関
係で夜が良い。分
かりやすい場所

市議会と市民が一対となり素晴らしい彦根となるように力を尽くしていただきたく思っております。

41 市民会館

42 市民会館

43 市民会館 時間が短い。ＰＲが足りない。4年間の議会報告はもっと多岐にわたってやられるべきだ。
44 市民会館 休日の午前

45 市民会館
土曜昼、地域の
集会所

彦根市史に関する議論になってしまったことが残念であった。

46 市民会館 土日午後、市内 質問者の個人的観の為の時間は必要ない

47 市民会館 昼間
的確な返答ができてよかった。大変な準備だったと思う。昔と違って議員さんの仕事量も増えていると
思う。頑張ってください。

48 市民会館
土日今くらいの時
間

49 市民会館 平日夜 駐車場がなくて困りました。

50 市民会館

参加者が少なくてびっくりしました。また部屋も小さく、初めから参加者が少ないことを想定していたの
ですか。新聞にも掲載されていたので期待してきたのですが。どのようにＰＲ周知をされたのでしょう
か。市民にたくさん参加して欲しいという思いが感じられません。自己満足の世界ですか。大変失礼な
ことばかり書いて申し訳ありません。次回開催を期待しております。

51 市民会館
土曜午後、平日
夜、市民会館

初めての参加でこれから来るとき質問など考えてきたいと思います。

52 市民会館
本日のようであれ
ば参加しやすい。

突発の質問に対してもうやむやにならずしっかり回答いただけ安心できた。

53 市民会館
色んな時間や場
所があってよい

こと細かく説明して頂き大変良かったです。議会開催時に議場はやはり敷居が高いように思われま
す。こうして何回かに分けて報告をして頂ける機会があれば自分の都合のいい時間に行けるのでよ
かった。

54 市民会館 土曜 議員の座席の位置がまぶしくて困った。レースのカーテンでもひいておけばまだましだったかも。

55 市民会館
休日、図書館、商
業施設など

議論の経過についてもう少し詳しく説明資料を作って配布すればよかった。質疑応答の時間に質問者
1人当たりの話す時間を制限して、質問者に要点をまとめて質問させた方が数多くの質問が取り上げ
られるのでぜひ検討されたし。同一の質問者が自分の思想信条をだらだら話すのは時間の無駄。参
加者が聞きたいのは質問者の人生や身勝手な意見ではない。

56 南地区公民館 駅近く がんばってみえはる

57 南地区公民館
本日のような曜日
で良い。

充実した報告会だった。各課にわたる提言があり、市民の切実な訴えに議員の方々も勉強になったの
ではないか。

58 南地区公民館 土日の夜 会派による議会報告会のローテで
59 南地区公民館 土曜夜 初めての取組でよかったと思います。市民の要望をどう受け止めるのか反答が難しい。
60 南地区公民館 19時以降 毎年行ってください。
61 南地区公民館

62 南地区公民館 出席して意味があった。
63 南地区公民館

64 南地区公民館 金土夜 町内の公民館でして欲しい。
65 南地区公民館 質問が多くあってよかった。
66 南地区公民館 分かりやすくご説明頂きましてありがとうございました。
67 南地区公民館 平日19:00以降 初めての議会報告会で議会と市民が歩み寄れたように思えた。有難うございました。

68 南地区公民館 平日夜
司会進行はとてもよかったと思います。要望と質問ははっきり時間を分けてされた方がよかったかも。
遅刻してしまい大変失礼を致しました。勉強になりました。有難うございました。

69 南地区公民館
今回のようでよい
と思う。

説明される内容の資料にして頂きたい。これ以上説明しない事は文章にのせなくでも良い。説明する
内容に限り資料文章として頂きたい。

70 南地区公民館 週末夕方
質問意見が出て市の事も少し理解できた。もっと多く出るようにこのような機会を増やし詳しく返答でき
るように今回のような中身の濃い報告会を望みます。

71 南地区公民館 平日午後

72 南地区公民館
金土午後19::30‐
20:00

会派とか個人的にと今日は関係なくと言われましたがいつでも彦根市の議員さんなので常に市民の事
を考えて決議してほしい。市民にとっていいと思う事でも反対してることがありますよね。。。おかしいで
す。市の事、市民の事を考えてください。

73 南地区公民館
土日祝午後、夜
はでにくい

行政が回答した方が早い質問もあり。イメージしていたものと若干違ったが初めての事であり議員と市
民が議論を深める場を目指していれれば良いですね。

74 南地区公民館 いつでも
広域な範囲で答弁されたことは良かった。意見を出された答え、議論された結果報告が聞けると良
い。

75 南地区公民館
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